



pro interplast , Sonntag, 13. April 2025

Mitgliederversammlung pro interplast Seligenstadt

Am Sonntag, den 30.03.2025 veranstaltete der Verein pro interplast seine diesjährige 36. Mitgliederversammlung mit zahlreich, und teilweise weitangereisten, erschienen Mitgliedern und Freunde des Vereins. Nach der Begrüßung der 1. Vorsitzenden Reinhilde Stadtmüller, richtete der Erste Kreisbeigeordnete Carsten Müller, in Vertretung des Landrates, ebenfalls ein Grußwort an alle Anwesenden und lobte die geleistete Vorstandsarbeit. Der Verein hat zurzeit einen Mitgliederstand von aktuell 1025 Mitgliedern.

In den letzten 12 Monaten wurden 26 Einsätze und Projekte (u.a. im Kongo, Nepal, Kamerun, Kambodscha, Tansania, Mongolei, Malawi, Indien, Madagaskar, Sierra Leone und in der Ukraine) von pro interplast finanziert und unterstützt. Gerade ist Frau Dr. Ute Terheggen mit ihrem Team zum Einsatz in Tansania, in Ndanda und auch Frau Dr. Christiane Bär-Benzing in Kathmandu. Weitere Einsätze werden folgen, wie z. B. Angola, Madagaskar, Indien. Neben vielen finanzierten Projekten (Mid day meal in Kalkutta, Waisenhaus ASEED, Philadelphia Secondary School/Uganda, und vieles mehr) ist dem Verein die Zusammenarbeit mit Herr Dr. Vogt in Indien ein wichtiges Projekt.

[Vollständiger Bericht zum Downloaden](#)